

Bupati Suardi Saleh Ucap Selamat Milad Keenam Forum Kajian Mahasiswa Islam

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Feb 18, 2022 - 19:32



BARRU- Forum Kajian Mahasiswa Islam (Forkami) adalah sebuah komunitas terorganisir yang Enam tahun lalu, ditanggal 16 Februari 2016 terbentuk di Mangkoso. Organisasi yang sebelumnya menamakan diri Forum Kajian Mahasantri DDI (Forkamdi) kini telah mencapai usianya yang keenam dan telah mencetak ratusan kader dengan tujuan terbentuknya mahasiswa akademis,

religius, humanis serta berfikir kritis dan bertindak demokratis berdasarkan nilai-nilai keislaman.

Pemerintah Kabupaten Barru, yang memiliki visi misi bernafaskan keislaman menyampaikan apresiasi dan rasa syukurnya dengan kehadiran Forkami untuk pertegas Barru sebagai Bumi Para Santri.

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si, yang turut mengucapkan selamat Milad Keenam, memberikan ucapan selamat dan motivasi, jelang puncak milad Forkami, yang dilaksanakan malam ini, Jumat (18/2/2022).

"Selamat Milad Forum Kajian Mahasiswa Islam, Forkami, Ayo maju terus bersinergi dan bersatu membangun masa depan bangsa," tulis Bupati Barru Suardi Saleh yang berharap Forkami menjadi ruang totalitas dalam menjalankan peran sebagai mahasiswa yang tidak hanya berkiprah di Mangkoso yang berjuduk "Serambi Mesir" namun bermanfaat untuk Barru dan Bangsa.

Dalam rangkaian kegiatan Miladnya yang Keenam, Ketua Umum Forkami Usman bin Asse menyampaikan terima kasih atas perhatian Pemda Barru untuk Mahasantri DDI yang tergabung di Forkami.

Dirinya menyebutkan tema yang diangkat yakni kebenaran yang tidak terorganisir akan dikalahkan oleh kebatilan yang terorganisir dengan setidaknya enam rangkaian kegiatan.

"Ada enam rangkaian Milad Keenam Forkami Tahun 2022 ini, yakni Launching Website www.forkami.id, Sharing session, Fun Futsal, Bakti sosial dan Pembentukan Badan Usaha, Seni, Olahraga, dan Badan Pecinta Alam serta Zikir dan doa bersama," sebutnya sembari berkomitmen untuk tetap memperhatikan pembatasan keterlibatan masyarakat serta penegakan protokol kesehatan Covid-19 dalam setiap kegiatan.

Komunitas Kajian yang rutin melakukan pembacaan Surah Al Kahfi dalam bentuk Kahfian secara live di Instagram @rekan_forkami serta terakhir melakukan seminar nasional pendidikan di Islamic Center, yang menghadirkan Professor Hamdan Juhannis, PhD pada Januari kemarin ini.

Diketahui, bahwa Cendikiawan Barru Dr. H. Kamaruddin Hasan, M.Pd dan Kabid Humas Pemda Barru, Ardi Susanto, SH menjadi Pembina organisasi mahasiswa intelektual yang menempatkan Dr. Muhaemin, S.Sy, selaku Koordinator Dewan Pembina Forkami. Komunitas Kajian ini diinisiasi pendiriannya oleh Owner Aplikasi At Tausil, Rasyid Ridha bersama lima rekannya sesama Mahasantri DDI Mangkoso, Barru.

(HB-red)